
                                                 INDICAÇÃO Nº88/2017

Senhora Presidente,

O Vereador que a este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma regimental, 
seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Meio Ambiente o  seguinte: 

Que seja realizado um estudo para averiguar possibilidade de instalar no 
município, uma pedreira para extração de paralelepípedos e meio fio 
para atender a demanda de calçamento no município. 

JUSTIFICATIVA:

Estes Vereadores estão prestando esta indicação pelo motivo desta Casa Legislativa já ter 
encaminhado ao Poder Executivo vários pedidos de calçamento de ruas de nossa cidade e 
a resposta da Secretaria de Obras é justificada por não ter dotação orçamentária para a 
execução dos calçamentos. Com a instalação de uma pedreira de pequeno porte, o custo é 
reduzido significativamente, apenas sendo necessário a manutenção de Infra- estrutura  e 
investimento como transporte  do material. O município possui a Secretaria de Meio 
Ambiente, pois tal empreendimento depende de licença da mesma para prever a extração e 
recuperação da área degradada conforme legislação vigente. As áreas de extração com 
área inferior a dois hectares devem ser licenciadas pelo Município.

                       Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 21 de agosto de 2017.

VEREADOR BIRAMAR MACHADO
BANCADA DOS DEMOCRATAS 
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VEREADOR JONATAS ROSA DE SOUZA 
BANCADA DOS DEMOCRATAS

VEREADORA MARIZA BARRETO
BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA- BELLA
BANCADA DO PP

 VEREADOR GUTO BITTENCOURT
BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
BANCADA DO PSB

VEREADOR ADILSON SEIXAS
BANCADA DO PDT

VEREADORA EVA MESA PRATES
BANCADA DO PMDB
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